

“Le NDA-DON, c'est le prix d'1 place de cinéma pour changer de film et sauver la France avec Nicolas DUPONT-AIGNAN !”

Cher(e)s adhérent(e)s, cher(e)s sympathisant(e)s, Vous qui aimez la France et “Debout La France !”,

Simple citoyen et économiste de formation, je vote depuis 2012 pour M. Nicolas DUPONT-AIGNAN et pour son parti, naturellement car, avant de voter, je consulte les programmes politiques des principaux candidats.

En février 2023, j'ai assisté pour la première fois de ma vie à 58 ans, à une réunion politique et, à cette occasion, j'ai eu l'opportunité d'échanger avec M. DUPONT-AIGNAN.

L'intelligence, la détermination, le charisme et l'humanité de M. DUPONT-AIGNAN m'ont impressionné, ce qui m'a motivé à devenir sympathisant du parti “Debout La France !” puis adhérent et Conseiller National en juillet 2025.

Le 20 septembre dernier, j'ai assisté au congrès national du parti à Yerres (91), qui s'est déroulé dans une ambiance exceptionnelle.

C'est à cette occasion que j'ai appris, entre autres, que M. DUPONT-AIGNAN ne recevait aucune rétribution de la part de “Debout La France !”, grandeur Gaullienne s'il en est, il est une exception parmi tous les responsables politiques d'un parti majeur.

Pour avoir été Maire pendant 22 ans et avoir réussi en moins de 5 années à redresser une ville au bord de la faillite, la probité et les qualités de gestionnaire de Nicolas DUPONT-AIGNAN sont connues et reconnues.

Aujourd'hui, “Debout La France !” rencontre de nouveaux besoins : le financement de la campagne de Nicolas DUPONT-AIGNAN, candidat déclaré à la prochaine élection présidentielle.

Permettez-moi une simple démonstration au regard des résultats du 1er tour de l'élection présidentielle 2022 :

- Emmanuel MACRON, le prétendu Mozart de la finance, c'est 16.535.603€ de Koi-Kilen-Koute pour 9.644.802 voix (27.84%) soit 1.71€/voix
- Anne HIDALGO, vous savez, la fashion victime à 200.000€ de robes “Haute Couture” aux frais du contribuable, c'est 3.709.765€ dilapidés pour 606.264 voix (1.75%) soit 6.12€/voix
- Nicolas DUPONT-AIGNAN, c'est 857.428€ dépensés pour 713.660 voix (2.06%) soit 1.20€/voix ... UN RECORD en dépit du déplorable traitement médiatique dont il est victime !

Alors, à quel(le) gestionnaire faites-vous confiance pour mettre de l'ordre dans les comptes publics ?

Pour la prochaine élection présidentielle, à quel(le) candidat(e) faites-vous confiance pour redresser notre Pays la France ?

Pour mener une campagne présidentielle à la hauteur de ses ambitions et de ses compétences, M. DUPONT-AIGNAN prévoit un budget de 7.000.000€.

Loin de moi l'idée de vous donner des leçons, cependant, voilà ce que je vous propose ...

Si 12.000 adhérents, sympathisants ou tout simplement donateurs contribuent CHACUN à hauteur de **50€ par mois**, en 1 année, le compte est bon en obtenant : **7.200.000€** !

Et 50€ par mois, c'est 17€ de reste à charge après réduction d'impôt, c'est à dire : 1 cocktail ou 1 place de cinéma friandise incluse par mois !

Et 17€ par mois c'est bien peu de sacrifices pour sauver une Nation submergée et aux bientôt 4.000 milliards de dettes .. qu'en dites-vous ?

Est-ce que sauver la France vaut le prix d'1 place de cinéma ?

Ma compagne Isabelle et moi avons l'un et l'autre signé le prélèvement mensuel de 50€ soit 17€ après réduction d'impôt, ce qui nous “privera” d'une séance de cinéma tous les mois mais nous permettra de CHANGER DE FILM pour SAUVER LA FRANCE !

Vous pouvez faire moins ou mieux encore, faire plus grâce au formulaire ci-joint, L'IMPORTANT C'EST DE FAIRE !

Bien fidèlement,

Serge KUENTZ
Conseiller National “Debout La France !”